
 
                                         MENSAGEM Nº 4 / 2020 

                                                 Cabo Frio, 4 de fevereiro de 2020. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 

EXCELENTÍSSIMOS SENHORES VEREADORES, 
  

Utilizo-me da presente Mensagem, a fim de submeter à indispensável apreciação dessa 

Casa Legislativa, o Projeto de Lei que “Dispõe sobre a criação do Polo de Desenvolvimento 

Econômico de Cabo Frio”. 

 

O presente projeto tem por finalidade propiciar o desenvolvimento sustentável do 

Município, por meio de diversas medidas estruturantes de simplificação de procedimentos, visando 

incentivar a criação e atração de novos empreendimentos e de expansão empresarial. 

 

Atualmente, a retração da economia nacional impõe a Administração Pública a obrigação 

de otimização dos recursos, aliada às necessidades de efetividade e eficiência na prestação dos 

serviços públicos. 

 

O Projeto de Lei, que ora apresento a essa Colenda Casa, visa minimizar os efeitos da 

baixa atividade econômica em nosso Estado, buscando criar um ambiente favorável para o aumento 

da atividade empresarial por meio do incremento de incentivos voltados à expansão da matriz 

produtiva local, atração de novos empreendimentos e criação de novos setores econômicos. 

 

Diante desse cenário, somado ao fato de que as empresas cada vez mais vêm buscando 

melhores condições e incentivos para a implantação de seus empreendimentos, a atual gestão 

procura incentivar e atrair atividades econômicas cujas características possam superar os momentos 

de crise e trazer desenvolvimento para o Município. 

 

É certo que além da integração territorial promovida pelo desenvolvimento econômico, o 

Pólo de Desenvolvimento também possui a função de gerar empregos para a população, algo 

importante em uma cidade que vem sofrendo nos últimos anos com a perda da arrecadação de 

royalties. 

 

Assim, presentes os elementos norteadores no que se refere à fundamentação legal e ao 

interesse público que a matéria encerra, faço uso da prerrogativa conferida pelo art. 42 da Lei 

Orgânica Municipal para solicitar seja a presente proposição apreciada em regime de urgência. 

 

Renovo nesta oportunidade minhas expressões de elevada consideração e apreço. 

 

 

ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO 

Prefeito 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

Vereador LUÍS GERALDO SIMAS DE AZEVEDO 

Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio  

Cabo Frio – RJ.       
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